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Pressemitteilung vom 07.04.2024 
 
„Ich möchte dem Düsseldorfer Karneval den richtigen Schub geben“ 
 
Blau-Weiss Präsident Lothar Hörning legt sein Amt nieder 
 
Prinzengarde hat solides Fundament und viele Talente. Nachfolgeberatungen 
beginnen bereits am 21. April  
 

Düsseldorf. Der Präsident der Prinzengarde Blau-Weiss, Lothar Hörning, legt sein 
Amt mit Wirkung vom 13. April 2024 nieder. In einem Schreiben an alle Mitglieder der 
Venetiengarde begründet Hörning diese Entscheidung mit seinem Wunsch, Präsident 
des Comitee Düsseldorfer Carneval e.V. zu werden. Er habe nie einen Hehl daraus ge-
macht, dass es sein Lebenstraum sei, den Düsseldorfer Karneval an verantwortlicher 
Position weiterzuentwickeln und ihm den richten Schub zu gaben. Sein erklärtes Ziel 
sei es gewesen, sowohl in der Prinzengarde Blau-Weiss als auch im CC bestimmend 
tätig zu sein. „Da es nach der geltenden CC-Satzung unmöglich ist, beide Ämter 
gleichzeitig auszuüben, habe ich mich schweren Herzens entschieden, mein Amt als 
Blau-Weiss Präsident niederzulegen – unabhängig von der für den 15. April geplanten 
Abstimmung um die Satzungsänderung“, so Hörning.  
 
Der scheidende Präsident hatte in der letzten Woche kurzfristig die Führungsgremien 
der Prinzengarde Blau-Weiss informiert. „Der Vorstand hat meine Entscheidung mit 
Bedauern respektiert, gleichzeitig aber auch Verständnis für meinen Wunsch geäußert, 
mich als CC-Präsident für den gesamten Düsseldorfer Karneval zu engagieren“, erklärt 
Hörning und fügt hinzu: „Gleichzeitig habe ich angeboten, auf Wunsch gemeinsam mit 
allen Sektionen des Vereins an der Neuaufstellung des Vorstandes mitzuarbeiten.“ Mit 
den Beratungen soll unverzüglich begonnen werden. Zeitnah ist zu diesem Zweck eine 
große Vorstandsversammlung anberaumt worden. 
 
Grundsätzlich lässt Präsident Hörning an seinem Schreiben an die Vereinsmitglieder 
keinen Zweifel daran, dass die Prinzengarde Blau-Weiss heute voller Zuversicht in die 
Zukunft blicken kann. „Wir haben in den vergangenen Jahren erfolgreiche Arbeit ge-
leistet, unser Verein hat in jeder Hinsicht ein stabiles Fundament. Und was noch wichti-
ger ist: Wir haben glücklicherweise ein großes Reservoir an Talenten, die hervorragend 
geeignet sind, Verantwortung zu übernehmen und eine strategische Neuausrichtung 
der Vereinsführung zu verwirklichen“, betont Hörning. 


